

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Didier Ibrahim Ndong rejoint la tanière

Willy NDONG
Istanbul/Turquie

INITIALEMENT laissé au "placard" par Patrice Neveu le sélectionneur national, Didier Ibrahim Ndong a finalement intégré la tanière, à Istanbul, premier lieu de regroupement des Panthères du Gabon. Joint au téléphone depuis Paris, le technicien français a donné les raisons de ce rappel.

"J'ai regardé hier samedi la rencontre Yeni Malatyaspor-Gazisehir. Didier a fait son entrée en seconde période. De facto, il est sélectionnable. Pourquoi? Parce qu'il a retrouvé un club et a joué en championnat samedi. En plus de l'étréouitresse actuelle de

notre effectif. Par conséquent, j'ai décidé de le faire venir", renseigne Patrice Neveu.

Heureux d'être convoqué, l'ancien pensionnaire de Lorient, Guingamp et Dijon, contacté à son tour par notre Rédaction, a promis de tout donner pour mériter la confiance du sélectionneur des Panthères.

Notons que samedi, lors de la 3e journée de SuperLig, le championnat turc de première division, Yeni Malatyaspor, qui occupait la dernière place au classement général, a battu sur ses installations Gazisehir (2-0). Grâce à cette victoire, le nouveau club du milieu de terrain international gabonais remonte à la septième place.



Photo: DR

Une sortie avec son nouveau club a suffi à Didier Ndong pour être appelé à la rescousse par Patrice Neveu.

L'ambassadeur du Gabon en Turquie échange avec le staff technique des Panthères



Photo: DR

Un instantané des échanges entre Jean-Bernard Avouma, Anicet Yala Ngoukou et Raphaël Nzamba-Nzamba

W.N.
Istanbul/Turquie

EN transit à Istanbul, une partie de la délégation gabonaise a reçu dimanche la visite de notre ambassadeur en Turquie, Jean-Bernard Avouma. Ce dernier s'est entretenu avec des membres de l'encadrement technique des Panthères, notamment Anicet Yala, l'entraîneur adjoint, et Raphaël Nzamba Nzamba, le directeur technique national. "Nous sommes honorés que la délégation gabonaise, avant de rallier la Libye, soit passée par la

Turquie. Preuve de l'excellence des relations entre Ankara et Libreville. Nous pensons que vous ferez un bon résultat en Libye", a souhaité le diplomate Vert-Jaune-Bleu. Qui n'a pas ménagé ses efforts pour obtenir toutes les autorisations nécessaires pour le survol du territoire turc.

Le gros des troupes mobilisées par les deux premiers matches des qualifications de la Coupe du monde 2022 quitte Paris ce lundi en direction d'Istanbul. Avant de rallier Benghazi le même jour par vol spécial.

Junior Bayanho Aubyang au FC Saint-Eloi Lupopo

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

SI la pilule a du mal à passer à Mangasport avec lequel il a effectué près d'un mois de présaison et disputé des matchs tests, Junior Bayanho Aubyang, qui n'était pas encore contractuellement lié au club du sud-est du Gabon (selon notre confrère Freddy Koula Moussavou, le représentant du joueur), s'est finalement engagé avec le FC Saint-Éloi Lupopo.

L'attaquant (ou milieu offensif) gabonais de 24 ans a paraphé, en effet hier, un bail de trois saisons avec la formation congolaise basée à Lubumbashi. Un véhicule et un logement pris en charge, une prime à la signature (non dévoilée), un salaire mensuel de 3 000 dollars (environ 1 500 000 francs de F.CFA), un effectif pour jouer les premiers rôles dans la Linafoot, le championnat de la République démocratique du Congo, et retrouver la coupe d'Afrique, ont été les arguments déployés par le board des Cheminots, surnom du club



Photo: DR

C'est au FC Saint-Eloi Lupopo que Junior Bayanho Aubyang va désormais poursuivre sa carrière.

fondé en 1939, pour convaincre la révélation gabonaise de la dernière campagne africaine des clubs. Faisant donc mieux que d'anciens courtisans qu'étaient notamment les Marocains du WAC Casablanca, les Zambiens de Zanaco United, les Tanzaniens de Young Africans ou les Rwandais de Rayon Sport.

Le natif d'Oyem n'est pas le premier Gabonais à évoluer avec un club de Lubumbashi. Alain Djissikadié, Cédric Moubamba et Claude Mve Mintsa l'ayant précédé sous la tunique du TP

Mazembe entre 2007 et 2009. L'ancien de l'US Bitam, AS Pélican et Bouenguidi Sports est par contre un pionnier Vert-Jaune-Bleu chez les Jaunes et Bleus aux ambitions bien prononcées, sous la direction de leur nouveau président Jacques Kyabula Katwe.

En témoigne, notamment, le recrutement des internationaux congolais Youssouf Mulumbu (ancien capitaine des Léopards et formé au Paris Saint-Germain), Patou Kabangu (ex du TP Mazembe et d'Anderlecht) et Chadrack Boka Issaka.